



## Le métropolite Hilarion a rencontré l'ambassadeur de Russie aux États-Unis



Le 14 juillet 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a achevé sa visite de travail aux États-Unis en se rendant à l'Ambassade de la Fédération de Russie, où il a été reçu par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie aux États-Unis d'Amérique, A. Antonov. Mgr Hilarion était venu participer au Sommet international sur la liberté religieuse.

L'entretien a porté sur de nombreux thèmes présentant un intérêt commun. Le métropolite Hilarion a parlé à A. Antonov du Sommet international sur la liberté religieuse, soulignant l'importance d'une action consolidée des organisations chrétiennes et internationales pour défendre les chrétiens persécutés.

De son côté, A. Antonov a partagé au président du DREE ses idées sur un possible développement

des relations russo-américaines, ainsi que sur d'éventuels efforts communs de la Russie et des États-Unis pour défendre la liberté de confession religieuse dans le monde entier.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87733/>